

14.06.2022

Weltkriegsbombe in West gefunden

Bei Erdarbeiten ist am heutigen Dienstagvormittag, 14. Juni 2022, auf Höhe der Straßenkreuzung Bayreuther Straße / Kopernikusstraße eine 250-Kilogrammbombe aus dem Zweiten Weltkrieg gefunden worden. Feuerwehr sowie Kommunaler Vollzugsdienst sicherten den Fundort in Nähe des Heinrich-Pesch-Hauses.

Der Kampfmittelräumdienst begutachtete den Sprengkörper vor Ort. Von der Bombe geht derzeit keine Gefahr für die Öffentlichkeit aus, weshalb bisher keine Menschen ihre Wohnungen verlassen oder Gebäude im Fundbereich evakuiert werden mussten.

Die Bombe soll in Abstimmung mit dem Kampfmittelräumdienst am morgigen Mittwoch, 15. Juni 2022, entschärft werden.